
 

 

平成３０年度 第２回 津高東京同窓会 役員会・代議員会「合同会議」記録 

日 時 平成 31 年 2 月 3日(日) 14:00～15:20 

場 所 品川区・品川第二区民集会所 第１集会室 

出席者（45 名）（敬称略、卒年順、同一卒年内は五十音順に掲載） 

S36 宮村昊、S39 林暁、S40 櫻井隆三、宮村智、渡邊智惠子、S41 落合敞、田村正衛、脇田允夫、 

S44 丹羽敏春、S45 奥田高秋、奈良谷弘、S46 小林英俊、中村久子、米澤雅之、S47 今北理、佐藤恭吾、

島田友子、長井光司、中村純子、丹羽奈津子、馬瀬紀夫、S48 上田智子、小口貴予、後藤淳子、 

S49 西村修一、吉田万里子、S50 村主登、S51 森田和久、S52 橋爪吉博、S53 田中紀美子、田中成幸、

日置俊哉、S56 岡田ひろみ、金丸敦子、S58 庄司勇木、S59 岡克治、原田順子、宮地岩根、S60 平澤健、

山本昌幸、S62 阪本浩一、白木光彦、中川泰典、長﨑透、吉村かつら 

内 容 

◎会長挨拶（S41 田村） 

・津高東京同窓会の総会や合同会議に、多くの方々のご出席をいただけるようになった。本日は、輪番

幹事から親睦パーティ企画についてご説明いただく。その後、役員と事務局の体制の説明をする。 

・今年の総会は平成から次の元号に変わった後に開催される。来年には東京オリンピック開催があり、

時代の変わり目にいると感じる。本日は、皆様からいろいろとご意見をいただき、有意義な会にした

い。よろしくお願いします。 

 

議題(1) 親睦パーティの企画概要 

 （資料１「平成 31 年度 津高東京同窓会親睦パーティ案の概要」に沿って説明） 

 
（意見交換） 

・昨年は、新卒者の学年内で出席を呼び掛けたこともあって、新卒者の出席が増えた。若い人が多く

来てくれるのはいいことだ。 

・出し物の演者が昨年の新卒者なので、総会・親睦パーティの案内状は、それをアピールして若い人

たちに来てもらえるよう工夫して欲しい。 

・歓談後半の席は「ランダム」と称しているが、実際には、年次の上の方から順番に各テーブルに割



 

 

り当てて、各テーブルの平均年齢がほぼ同じになるようにする。また、男女比も考えて、あらかじ

め決めておく。出席者は、受付をした時点で前半(学年別)と後半の着席テーブルを告げられる。 

後半の歓談を促進する係(テーブルマスター)をきちんと手配しておく。 

それが良く分かるように、「これは楽しそうだな」と思ってもらえるように、案内状の記載を工夫

して欲しい。 

 

議題(2) 次期役員の選任 

 （資料２「津高東京同窓会 平成 31・32 年度 役員（案）」に沿って説明） 

→全員の拍手にて賛同を得た。総会にて報告する。 

議題(3) 「事務局運営の部」会計報告 

・平成 30 年度の支出は、29 年度と比べて約 12 万円増となった。これは、案内状送付用封筒１万枚の

印刷で約 17 万円かかったことが原因である。逆に、案内状の郵送をメールに切り替えて郵送料を

削減した分が約 5万円であった。（封筒印刷 17 万円－郵送料削減 5万円＝支出増加 12 万円） 

・繰越金は 100 万円程度あれば大丈夫と思っており、平成 31 年度への繰越金 126 万円で問題は無い

が、今後、寄付金が減っていくと、繰越金を食いつぶすことになる。引き続き、郵送料の削減と寄

付金の増加に取り組む。郵便による案内状発送件数が 1,500 通とすれば、寄付金 50 万円で収支が

バランスするとみている。 

・気になるのは、寄付の金額は増えたが、寄付される方（人数）が減っていることだ。より多くの方

から寄付をいただくようにすることが今後の課題だと認識している。 

（意見交換） 

・親睦パーティ中に、会場内に寄付金を受け付けるテーブルを継続して開設しておくと良い。 

・平成 25 年度までは、３年連続して出欠回答が無かったら郵送を停止していた。しかし今は、そう

していない。案内状を見て、総会には出ないけれど寄付をしてくださる年配の方が多い。 

・寄付に対するお礼状は、とても重要である。 

・昨年は、節目の年（卒業 10周年、20周年、30周年、および還暦）の会員に対して、案内状にメッ

セージカードを添付して送付した。その具体的な効果はなかったが、同期が集まろうというきっか

け作りになれば良いので、今年も継続する。 

議題(4) その他 

・「不在」となっていた S60 年と S61 年の卒年幹事が決定した。 

・田村会長より 

平成 25 年に、前の谷口会長から引き継いだ。その当時は、事務局の存在や、輪番幹事の責任と権

限が分かりにくかったが、会員名簿の整理、きちんとした会計報告（財務基盤の整備）、およびホ

ームページの充実等に取り組んできた。あと２年、会長を務めさせていただくが、その後は「力を

貸しましょう」という方にお願いしたい。 

15:20 閉会 


